

## Schaukel von gemeindlichem Spielplatz geklaut

22.05.2018 11:35



Der Spielplatzkontrolleur des Baubetriebshofes staunte nicht schlecht, als er am Donnerstag den Spielplatz „Eichberg“ aufsuchte um die wöchentliche Regelkontrolle und Säuberung der Spielplatzanlage durchzuführen. Die vor einigen Wochen neu montierten Schaukeln waren nicht mehr vorhanden.

Eine Inspektion des verbliebenen Schaukelgerüsts ergab, dass die Schaukeln inklusive Kettengehänge und Sitzen abgetrennt und entfernt worden sind. Aufgrund der Vorgehensweise, die eine Weiternutzung der abgetrennten Schaukelsysteme erlaubt, ist zu vermuten, dass der oder die Täter die Schaukeln anderenorts verwenden wollen.

Zunächst wurden die fehlenden Schaukeln provisorisch durch „Altgeräte“ aus dem aufgearbeiteten Lagerbestand ersetzt, um die Spielqualität der häufig genutzten Anlage zu erhalten. Die Wiederherrichtung erfolgt umgehend mit Eintreffen der Originalteile.

„Starke Verunreinigungen und kleinere Vandalismusschäden insbesondere in den Sommermonaten finden immer mal wieder statt“, sagt Spielplatzkontrolleur und Tischler Jörg Reimers vom Baubetriebshof, „das jetzt allerdings Spielgeräte gestohlen werden, ist neu. Wir werden hier zukünftig ein stärkeres Augenmerk

drauf legen.“

Seitens der Gemeinde wird die Entwicklung beobachtet, Diebstähle und Vandalismus werden selbstverständlich zur Anzeige gebracht. Es verbleibt zu hoffen, dass die polizeilich gesicherten Spuren noch zur Aufklärung der Tat führen.





